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Verbale n. 6/2023  riunione del 16.11.2023 
 
Il giorno 16 mese di novembre dell’anno 2023 si è riunito giusta convocazione urgente prot.678/23 
alle ore 18.00 in modalità on-line mediante l’ausilio della piattaforma zoom il Comitato Regionale 
della FIDAL Sicilia per discutere e deliberare sui punti del seguente O.d.g.: 
 

1. delibera approvazione verbale seduta precedente; 
2. comunicazioni del Presidente;   
3. delibera approvazione bilancio preventivo 2024; 
4. Calendario 2024; 
5. Progetti nazionali; 
6. Riforma dello sport; 
7. Varie ed Eventuali. 

 
La riunione si è svolta in modalità remota con l’ausilio della piattaforma zoom. 
 
presenti: 
 
Gebbia Salvatore Presidente presente 
La Greca Giancarlo V. Presidente  presente 
Leonardi Sebastiano V.P. Vicario presente 
Belluomo Gianfranco Consigliere  presente 
Gagliardi Ignazio Consigliere  presente 
Di Noto Salvatore Consigliere -  segretario presente 
Siracusa Antonio Consigliere presente 
Picone Aurora Consigliere assente 
Bianca Massimo Consigliere assente 
Roccasalva Maurizio Consigliere assente 
Maria Ruggeri  consigliere  presente dalle  18.40 
Rivoli Ettore Consigliere presente 
Tranchina Maria  Consigliere  presente 18.50 
 
Polizzi Gaspare Fiduciario Tecnico Regionale  presente 
Fonte Agata FR Gruppo Giudici di Gara  presente 
Lo Sicco Giuseppe Revisore dei conti presente 
Gozzo Paolo Area Gestione CRS  presente 
Nacci Rodolfo Area Getione CRS presente 

 

Le funzioni di segretario verbalizzante sono affidate a Di Noto 

Alle ore 18.10 il Presidente consultato il segretario e verificato il numero legale delle presenze per 
potere deliberare, da inizio alla riunione introducendo il primo punto dell’Ordine del Giorno. 

1. delibera approvazione verbale seduta precedente; 
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dopo l’esame del documento si delibera unanimemente di apportare alcune modifiche alla stesura, 
fatto ciò, il verbale n. 5/2023 viene approvato all’unanimità dai presenti. 
 
Il segretario comunica, che il testo con le modifiche richieste sarà tempestivamente inviato ai presenti 
e pubblicato sul sito federale. 
 
Il Presidente non avendo comunicazioni da fare se non quelle contenute nell’O.d.g. chiede di passare 
a trattare il 3° punto. 
 

3 delibera approvazione bilancio preventivo 2024; 
 
Gebbia, dopo essersi accertato della presenza del Revisore dei Conti dott. Giuseppe Lo Sicco e avere 
ringraziato per il prezioso lavoro svolto i componenti dell’area gestionale del CRS, Rodolfo Nacci e 
Paolo Gozzo, mette al corrente i presenti che l’ufficio amministrativo federale ha sollecitato l’invio 
del preventivo 2024.  
Assicura che il documento contabile, è stato redatto attenendosi scrupolosamente alle indicazioni 
contenute nel regolamento amministrativo emanato dalla federazione nazionale. 
Fatte queste premesse invita il dot. Gozzo a illustrare le modalità di compilazione del documento. 
 
Gozzo, spiega che nel preordinare il bilancio di previsione si è tenuto conto di tutta l’attività da 
svolgere e dei relativi progetti che il CRS intende realizzare e portare a termine nel corso della 
stagione 2024.  
Chiarisce che per nell’ elaborazione del documento  sono stati inseriti gli impegni di spesa pianificati 
nelle 4 macro aree principali - Funzionamento – Area Tecnica- Organizzazione e Gestione e che si 
sono programmati anche i maggiori costi dovuti alla riforma dello sport. 
  
Successivamente passa a commentare le poste di bilancio che vedono il valore della produzione 
ammontare a € 392.000, mentre i costi preventivati ammontano a € 287,000 per l’attività sportiva e 
a 105.000 € per le spese di funzionamento generale della struttura territoriale. 
 
Il Revisore dei Conti dott. Lo Sicco, in virtù di una comparazione con il bilancio di previsione 
presentato la scorsa stagione, fa osservare un eccessivo incremento delle somme allocate che sono 
passate da € 120, 154,54  del 2023 agli attuali  392,000 €, per tali ragioni chiede chiarimenti in 
merito. 
 
Il Presidente spiega  che l’incremento  è dovuto al contributo erogato dall’assessorato regionale al 
turismo spettacolo e sport della Regine Siciliana, relativo ai i benefici di cui alla legge regionale 
8/78. Detto contributo lo scorso anno è stato  inserito successivamente all’approvazione del 
preventivo 2023 in quanto la federazione  nazionale ha voluto  che i contributi da potere  inserire nel 
preventivo dovevano essere già stati incassati  o che almeno,  il  CRS fosse in possesso del decreto 
di impegno.   
 
Gozzo intervenendo precisa, che quest’anno la Regione Siciliana ha già pubblicato i decreti di 
impegno di spesa e che quindi il contributo di 250.000 è potuto essere imputato nel preventivo, 
evidenzia inoltre  che l’80% delle somme erogate dalla Regione Siciliana,  sarà versato alle ASD. 
Informa inoltre che come da prassi, per la predisposizione del preventivo si sono di adottati criteri 
prudenziali curando con particolare attenzione le voci relative alle entrate istituzionali.   
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Il Revisore dei Conti chiede novità in merito alle economie anticipate nelle precedenti riunioni dal 
Presidente. 

Il Presidente, riferisce che si è provveduto alla riduzione del canone di locazione della sede del CRS e 
la disattivazione di 2 delle 4 linee telefoniche per un’economia di circa 10.000 € annue. 

Dopo le ulteriori chiarimenti sulla predisposizione del documento previsionale, si registra un dibattito 
di quesiti su  alcuni capitoli di spesa relativi all’attività programmata dalla STR , progetto talento,   e 
per il contributo che il  CRS vorrà assegnare al progetto presentato dai consiglieri, Belluomo, Rivoli, 
Tranchina e Ruggeri per la partecipazione al trofeo delle  regioni della categoria Master. 

Gozzo chiarisce che se sarà necessario provvedere ad alcuni scostamenti, questi potranno essere 
effettuati con l’elaborazione della semestrale.  

Il Presidente informa che diversi comitati regionali, per la partecipazione ai criteri nazionali hanno 
richiesto un contributo alle famiglie degli atleti/e convocati. 

Comunica di avere chiesto al presidente Mei, l’adeguamento del contributo di solidarietà per le 
rappresentative provenienti dalle isole e chiede al Fiduciario Tecnico Regionale di anticipare le 
convocazioni per cercare di economizzare sui costi dei biglietti aerei. 

Conclusi gli interventi il Presidente chiede l’approvazione del Bilancio di Previsione 2024 

Il documento viene approvato all’unanimità (allegato 1),  con la sola astensione della consigliera 
Tranchina che ha causa dei propri impegni lavorativi ed essendo giunta in ritardo all’odierna riunione 
non ha avuto modo di approfondire l’argomento. 

Alle ore 19.00 il Revisore dei Conti lascia la riunione, comunicando che farà pervenire la sua relazione 
al Bilancio di Previsione 2024. 

Dopo il commiato del Dott. Lo Sicco, viene introdotto il 4° punto dell’ordine del Giorno: 

4 Calendario 2024 

Il VP Leonardi comunica che la federazione, in una recente riunione ha predisposto la bozza del 
calendario nazionale. Comunica che il CDS assoluto sarà svolto in un’unica fase il 25 e 26 di maggio 
e che i punteggi per il challenger potranno essere acquisiti già dal 1 aprile. 

Il Presidente propone che perla stagione 202,   il Consiglio Regionale si adoperi affinché la stesura 
del calendario venga effettuata per l’intera stagione agonistica . 

Il Consiglio approvala proposta e dà mandato agli uffici federali regionali di predisporre la bozza del 
calendario in modo da potere assegnare in seconda istanza le sedi di gara. 

Il Presidente, avvisa che a breve sarà convocata una nuova riunione di CRS, riservandosi di 
comunicare se sarà fatta on line o in presenza. 

Si passa alla trattazione del prossimo punto dell’ordine del giorno: 

5 Progetti nazionali  

Sull’argomento interviene Gozzo, che comunica che tutte le 48 ASD siciliane che hanno partecipato 
ai progetti nazionali hanno rendicontato il 30% del contributo ricevuto secondo i canoni e le 
tempistiche richieste. 
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Chiede di provveder nel più breve tempo possibile alla rendicontazione dell’ulteriore 70% del 
contributo, in modo da non intasare il già gravoso lavoro in atto, ricorda che per i pagamenti dei 
collaboratori sportivi bisogna registrare i contratti sul portale di Sport e Salute, invitai presenti a farsi 
promotori per informare le ASD ad attenersi a quanto stabilito dalla riforma dello sport, invitando 
chi non l’avesse ancora fatto di registrare i contratti sul RAS e adeguare al più presto gli statuti, 

Sull’argomento si registrano gli interventi del Consigliere Gagliardi chiede ragguagli sulla 
elaborazione dei nuovi statuti da registrare presso gli uffici dell’agenzia delle entrate.   

 La Greca chiarisce nel dettaglio gli aspetti legati alla formulazione dei nuovi statuti, e la necessità 
di convocare le Assemblee straordinarie delle ASD per l’approvazione e la successiva redazione del 
verbale di dell’Assemblea. 

Concluso l’argomento il Presidente manifesta la sua intenzione di convocare le ASD affiliate per 
proporre l’abolizione dei Comitati Provinciali e avviare, così come ha fatto il CONI alla nomina dei 
delegati Provinciali. 

Gozzo, ritiene ragionevole alla proposta del Presidente. 

Alle ore 19.55 non essendoci altri argomenti da discutere la riunione è conclusa. 

 

Il Presidente         

___________________ 

 

Il Segretario 

 

_____________________ 

 

 

 


